

明けまして、おめでとうございます。  
昨年は色々な組合行事や県青年部行事で関係者の方々には、  
大変お世話になり、心より感謝をしております。  
2015年は県青年部も改選を控え、新しい県青年部を作る  
年を迎えました、いろいろと変わるうえで、  
皆様にはご迷惑をかけるとは思いますが、温かい目で見守って  
頂ければ幸いです。  
今年も県青年部をよろしくお願いたします。  
広島県青年部部長 澤田 勝己



## ジュニア会 研究会

10月28日(火) 若手理容師を集めて  
「普段聞けない事を実験してみよう！」という試みです。  
第1回目は「ブリーチ！」  
色々なメーカーの薬剤を使い、各メーカーのブリーチ力の違いや、  
2液の量で違いが出るのか？など。  
知っているようで知らない事を実験してみました。  
初めての研究会の開催でどれ位の若手理容師が集まるか不安でした  
が30人近く集まってもらいました。  
「自分達でやってみたい事を考えて試してみる。」  
とあって、皆さん真剣にそして楽しく取り組んでました。  
そして、「これってこうなるんだ。」と新たな発見もありました。  
次回開催も計画しています。是非、若手理容師の皆さん、  
気楽な気分に参加して頂きたいと思います。

## 理容体験学習課外授業プログラム

11月10日(月)  
広島県立音戸高等学校へ訪問課外授業に行ってきました。  
今回は6名編成で、青年部執行部員2名にJrメンバー4名の  
フレッシュな人選。それに対し、参加してくれた生徒は9名。  
我々の話に退屈せず、耳を傾けてくれました。  
まずは、デモ担当・若山がウィッグでデモカットを行い、  
最新のヘアスタイルを披露しました。  
デモカットの時は座ったままの生徒でしたが、先生をモデルに顔  
剃りのデモトを始めると、皆集まって来て一気に距離が縮まりま  
した。  
顔剃りのデモトは今までの課外授業では初めての試みです。顔剃  
りに関して興味があるようです。高校生の中に顔剃りは理容店で  
やると気持ちいいし、社会人になりメイクをするようになると  
化粧のりも良くなる事をどんどんアピールしてはどうでしょうか？  
その後の体験コーナーでは、Jr会より、シェービング・森脇さん  
アイロン・花本君 カット・小川君 ワインド・又賀君がそれぞ  
れの担当に分かれて教えました。  
初めての理容業務に、時間を忘れて夢中になっていました。  
Jrメンバーも、初めて参加した課外授業に、それぞれ色々な事を感じ  
てくれた様に思います。  
また機会があれば、より良い課外授業が行えるよう、熟成させてい  
きたいと思います。

## 中四国青年部交流会

11月10日(月)  
島根県担当で、島根県出雲市にて中四国協議会青年部交流会が  
開催されました。  
広島からの参加者は青年部長澤田と、加藤・寺岡の3名。  
全国青年部事業、中四国協議会青年部についての確認を行い、  
各県青年部の活動報告を行いました。  
そして、理容師談話室  
「メンズグルーミング(男の身だしなみ)」について意見を出し合い  
1時間の熱い話し合いをしました。  
会議終了後、ガイドさんの案内で出雲大社を散策し神聖なパワーを  
もらいました。懇親会場に移動し各県の青年部の方々と色々楽しく  
盛り上げました。帰り時間の都合上、1次会で帰る事となりました  
が、懇親会でも熱く語り合いパワーを頂きました。  
そして、次回の開催県は広島と決まりました。  
皆様の御協力よろしくお願致します。



この青年部通信は  
組合員様だけでなく、ご家族様、スタッフ様にも見て頂きたいと思  
います。  
青年部の活動報告は広島県理容青年部ブログで随時更新してい  
ます。  
お気軽にコメントもよろしくお願いたします。  
<http://blog.livedoor.jp/jybnethiroshima/>